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-  Когда узнал, что стал делегатом Все- 
белорусского народного собрания, был 
удивлен, что меня выбрали. Значит; до
стоин, мои старания заметили.

Приехал из Орши. Новополоцк мне 
нравится -  уютный город. Предпо
чел перспективную профессию и вуз, 
где нет проблем с общежитием. Учусь 
на 5-м курсе. Изучаю не только теорию, 
но и набираюсь опыта по специальности 
на практике. Три года работал в Островце 
в числе участников студенческого отряда 
«Эврика», два из них как руководитель. 
На республиканском форуме хотелось 
бы высказать предложения по дальней
шей деятельности студенческих отрядов.

Человек с высшим образованием 
должен быть всесторонне развитым. 
За время учебы я уже много где побывал 
и узнал немало интересного. Но в таком 
масштабном мероприятии, как Всебе- 
лорусское народное собрание, буду уча
ствовать впервые. Приятно осознавать, 
что тебе доверяют и ты имеешь сопри
частность к широкому общественному ди
алогу.

Народная мудрость гласит: «Что 
посеешь, то и пожнешь». Надо пони
мать, что от активной гражданской по
зиции зависит будущее страны. Моло
дежь -  это будущее. Поэтому есть смысл 
прислушиваться к мнению нашего поко
ления. Важно, в какой стране будем жить 
мы и наши дети. Лично для меня участие 
в собрании станет новым жизненным 
опытом.


